



# Ayuntamiento de Jumilla

**HERIDO GRAVE UN TRABAJADOR DE JUMILLA TRAS CAER, EN UNA OBRA, DE UN TERCER PISO**

24/10/2007

**El hombre atiende a las iniciales B.G.G. y ha sido trasladado en helicóptero al Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia con traumatismo craneoencefálico**

Sobre las cinco menos cuarto de la tarde ha tenido lugar un accidente laboral en una obra de Jumilla. Ha resultado herido un hombre, de aproximadamente 60 años, que atiende a las iniciales B.G.G. y que ha resultado herido grave al caer de un tercer piso, es decir, un altura de entre 8 y 10 metros, según fuentes policiales. El edificio en construcción se sitúa en la calle Ramón y Cajal y al parecer el hombre estaba trabajando cuando se ha roto una bovedilla y ha provocado que el trabajador se haya precipitado por el hueco del ascensor. El hombre ha caído sobre unas estructuras metálicas propias de la obra. El hombre ha resultado con traumatismo craneoencefálico y fractura de tibia y peroné, según han informado fuentes del 1-1-2. La gravedad del herido ha obligado al traslado en helicóptero hasta el Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia. Las primeras atenciones han sido realizadas por un médico Enrique Jiménez que vive frente al lugar de los hechos. Al lugar del suceso se han trasladado, agentes de la Policía Local y de la Guardia Civil, una ambulancia de la UME y una UVI móvil.